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Am  20. August  vor  5 Jahren  wurde  der  neugestaltete  Bahnhofplatz  mit einem

Fest  eingeweiht.  Als Begegnungszone  markiert,  soll er das Umsteigen  von

Bahn  auf  Bus  erleichtern.  ln  dieser  Begegnungszone  ist  die

Fahrgeschwindigkeit  auf  20 km/h  begrenzt.  Vermehrt  nehme  ich Kenntnis  von

Aussagen,  dass  die Höchstgeschwindigkeit  häufig  überschritten  wird,  was  zu

heiklen  Situationen  führt.  In diesem  Zusammenhang  frage  ich  den

Gemeinderat  an:

> Werden  in  dieser  Begegnungszone  GeschwindigkeitskontroIlen

gemacht?

> Wenn  ja, wie  häufig?

> Ist dem  Gemeinderat  die  heikle  Situation  bekannt?

> Ist der  Gemeinderat  bereit,  die verschiedenen  Verkehrsteilnehmer  mit

zusätzlichen  Markierungen  auf  die Begegnungszone  (Bsp.  Eidechsen

wie  im Längiquartier)  aufmerksam  zu machen?

Zusätzlich  bitte  ich um eine  Erklärung,  warum  das  Wasserbecken,  welches  ja

zum,,aquNa"  passen  würde,  zugeschüttet  wurde.

Für  die  SP-Fraktion

Kurt  Lanz


